

México, D.F. a 2 de febrero de 2010.

**Diputado Mario Alberto Becerra Pcoroba,
presidente de la Comisión de Hacienda y
Crédito Público.**

Entrevista concedida a los medios de información
en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- ...se dice que van con todo, ahora sí, pero después de estos discursos, ayer, tan fuertes que escuchamos en tribuna, ¿se puede ir al diálogo, cuando hacen sus discursos tan incendiarios?

RESPUESTA.- Yo creo que el grupo de trabajo está constituido, acordamos tener un trabajo legislativo para el mes de abril y acordamos en la última reunión que tuvimos que procuraremos que la parte política influya lo menos posible en nuestro trabajo.

El hecho de que los partidos hayan fijado sus posiciones políticas el día de ayer no debe trascender a lo que es un trabajo eminentemente técnico, la posición sigue siendo la misma.

PREGUNTA.- Diputado, ¿ustedes sí van realmente por esos grandes empresarios que eluden, que evaden los impuestos y buscan cualquier pretexto para no contribuir?

RESPUESTA.- Nosotros no vamos en contra de nadie, nosotros vamos a hacer un análisis de la legislación y a promover las modificaciones que se consideren adecuadas, para que el país pueda tener cada vez finanzas públicas más sanas.

PREGUNTA.- ¿Pero sí van a pagar impuestos los empresarios que no están pagando?

RESPUESTA.- Evidentemente, una de las posiciones que con toda seguridad tomaremos en consideración va a ser, precisamente, el que aquellos que no estén dentro de la economía formal o no cumplan debidamente con sus obligaciones, se establezcan los instrumentos necesarios para que la autoridad federal pueda realizar sus facultades de fiscalización con mayor eficiencia.

PREGUNTA.- El ambiente político un poco enrarecido ahora entre PAN y PRI, ¿no entorpecerá los trabajos?

RESPUESTA.- Lo ideal es que el ambiente político existente no se involucre o se involucre lo menos posible o interfiera lo menos posible en los trabajos de este grupo; este grupo, acuérdense que está conformado por las siete fuerzas políticas representadas en la Cámara.

PREGUNTA.- ¿Confía que así será?

RESPUESTA.- Confío en que lo político no llegue a trascender a tal grado como para romperlo.

PREGUNTA.- ¿Y hay tiempo?, en cuanto a tiempos, ¿hay tiempo cuando no hay iniciativas concretas puestas en la agenda?

RESPUESTA.- Sí, porque lo que acordamos fue que en el mes de febrero nosotros vamos a realizar algunas invitaciones a instituciones y algunos grupos particulares y algunos foros regionales y, a partir del mes de abril, vendría un trabajo ya legislativo de preparar iniciativas para tratar de presentarlas en el mes de abril.

PREGUNTA.- ¿Cuándo inician los foros?, ¿ya tienen una fecha determinada?

RESPUESTA.- No nos hemos reunido, todavía no hemos sido convocados. Yo me imagino que será esta semana y convoca el que es el vicecoordinador del PRI, quien nos convoca a este grupo de trabajo.

PREGUNTA.- (Inaudible)... sí es así como para cantarlo a los cuatro vientos de un 4 por ciento, cuando hay países con menor economía que México y realmente...

RESPUESTA.- Estamos hablando de nuestro país, en función de nuestro país la posición que ha adoptado el Banco de México la adopta en función de la economía mexicana, si hacemos comparaciones habrá otras economías que tienen crecimientos mucho más importantes, pero yo creo que las cifras que da el Banco de México o las proyecciones que presenta son las proyecciones adecuadas de acuerdo a nuestra realidad.

PREGUNTA.- ¿Pero aun así no son muy *raquíticas*?

RESPUESTA.- Esa es la economía, es decir, esa es la realidad en la que estamos, con las reformas que ojalá y se logran en este periodo es como tendríamos que tender cada vez a un mayor crecimiento para poder dotar, no solamente al Estado, sino dotar a toda la estructura de los mecanismos necesarios para que la economía cada vez crezca más.

Muchas gracias.

-- ooOoo --